

ABSTRAK

PENERAPAN TEKNIK *RUST DYEING* PADA FASHION *MODEST WEAR*

Oleh

SAFIRA DAWITRY RAMADHANI

NIM: 1605164069

(Program Studi Kriya)

Rust dyeing merupakan salah satu teknik pewarna alam yang potensial karena pewarna ini belum banyak diketahui, digunakan dan mudah diolah serta dapat menciptakan visualisasi unik atau *one of a kind* dan menghasilkan pola, desain dan *effect* warna yang berbeda-beda pada setiap proses pembuatannya serta teknik pewarnaan yang ramah lingkungan dan aman. Salah satu isu yang sedang berkembang adalah isu lingkungan. Pada tahun 2013 imbauan penggunaan pewarna alam sudah disampaikan karena pewarna alami ramah lingkungan dan memiliki nilai tinggi, warna yang khas serta dapat berinovasi dan mengeksplorasi potensi warna alam sehingga memperkaya berbagai varian warna alam yang menjadi satu bahan baku dari industri fashion. Industri fashion yang berkembang beberapa tahun terakhir adalah fashion *modest wear*, busana santun yang tidak menutupi keseluruhan tapi juga tidak terbuka. Di Indonesia beberapa desainer dan *brand local* telah menggunakan bahan serat, pewarna dan teknik yang lebih ramah lingkungan. Penelitian ini bertujuan menghasilkan produk dengan teknik *rust dyeing* sebagai teknik pewarna alami ramah lingkungan yang akan diterapkan kedalam fashion *modest wear*. Produk fashion dengan aplikasi teknik *rust dyeing* memiliki nilai *craftsmanship* yang tinggi, eksklusif dan tidak berdampak negatif bagi lingkungan. Untuk mencapai tujuan tersebut, peneliti mengumpulkan data-data penunjang penelitian yang dibutuhkan dengan metode eksperimental dan metode pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, studi *literature* serta eksperimen. Harapannya dengan melakukan penelitian ini dapat menemukan metode yang tepat dalam proses pengolahan pengembangan teknik *rust dyeing* dan penerapan teknik *rust dyeing* pada fashion *modest wear*, serta dapat memberi manfaat untuk wirausahawan yang bergerak di bidang desain tekstil dan *startup business*. Serta penelitian yang ingin meneliti lebih lanjut tentang teknik *rust dyeing* yang estetis dan ramah lingkungan.

Kata kunci : *Rust dyeing*, pewarna alam, *modest wear*.